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ACTA N.º 11 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 27 DE OCTUBRE DE 2023 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
ocho minutos del día veintisiete de octubre de dos mil veintitrés, se reunió la Junta de 
Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Excma. Sra. D.ª 
María José González Revuelta y con asistencia de los Ilmos. Sres. D. Alejandro Liz 
Cacho (Vicepresidente primero), D. Francisco Javier López Marcano (Vicepresidente 
segundo), D. Armando Antonio Blanco Torcal (Secretario primero) y D. Joaquín Gó-
mez Gómez (Secretario segundo), y de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios 
Ilmos. Sres. D. Juan José Alonso Venero (Popular) y D. Pedro José Hernando García 
(Regionalista), Ilma. Sra. D.ª Eugenia Gómez de Diego, en sustitución del Ilmo. Sr. D. 
Pablo Zuloaga Martínez (Socialista) y Excma. Sra. D.ª Leticia Díaz Rodríguez (Vox). 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, Consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Adminis-
trativa. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0020 CORRESPONDIENTE AL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DE 
30.10.2023, FORMULADA POR EL GOBIERNO. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de la solicitud de aplazamiento de la 
interpelación N.º 11L/4100-0020, correspondiente al orden del día del Pleno de 
30.10.2023, formulada por el Gobierno al amparo del artículo 162.5 del Reglamento de 
la Cámara. 
 
 PUNTO 2.- SOLICITUD DE APLAZAMIENTO DE LA INTERPELACIÓN N.º 
11L/4100-0022 CORRESPONDIENTE AL ORDEN DEL DÍA DEL PLENO DEL 
PLENO DE 30.10.2023, FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIA-
LISTA. 
 
 La Junta de Portavoces toma conocimiento de la solicitud de aplazamiento de la 
interpelación N.º 11L/4100-0022, correspondiente al orden del día del Pleno de 
30.10.2023, formulada por el Grupo Parlamentario Socialista al amparo del artículo 
162.5 del Reglamento de la Cámara. 
 
 PUNTO 3.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
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Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 6 de noviembre de 2023, con el siguiente orden del día, siempre que las iniciativas 
correspondientes hubieran cumplido todos los trámites reglamentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 25, relativa a impulso de las 

disposiciones legales pertinentes a fin de que se prorrogue a 2024 que las enti-
dades locales puedan ejecutar gasto e inversiones con cargo a remanentes, 
presentada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 43, de 
24.10.2023). [11L/4300-0025] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 31, relativa a establecimiento 

de un único modelo de beca de comedor escolar y otros extremos, presentada 
por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4300-0031] 

 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 32, relativa a mantenimiento 

actualizado del portal de transparencia sobre actividad sanitaria en la web del 
Servicio Cántabro de Salud, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
[11L/4300-0032] 

 
. Interpelación  N.º 20, relativa a criterio en relación a los afectados por la fuga de 

datos en el RACIC y medidas tomadas respecto a los datos sustraídos, presen-
tada por el Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 43, de 24.10.2023). 
[11L/4100-0020] 

 
. Interpelación N.º 21, relativa a intenciones respecto a los conciertos en el ámbi-

to de Bachillerato, así como actuaciones para su posible implementación, pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Socialista. (BOPCA n.º 43, de 24.10.2023). 
[11L/4100-0021] 

 
. Interpelación N.º 22, relativa a criterios ante la asistencia sanitaria pública y la 

creación sanidad "business", presentada por el Grupo Parlamentario Socialista. 
(BOPCA n.º 43, de 24.10.2023). [11L/4100-0022] 

 
. Interpelación N.º 24, relativa a manera de afrontar el importe de los "agujeros 

presupuestarios" generados por los gastos de personal de la administración re-
gional para el ejercicio 2023 y los gastos de personal de los centros concerta-
dos, presentada por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/4100-0024] 

 
. Interpelación N.º 25, relativa a criterio para reclamar al Gobierno del Estado el 

cumplimiento de los PGE 2023 en relación a nuestra Comunidad Autónoma y 
estado de las negociaciones, presentada por el Grupo Parlamentario Regiona-
lista. [11L/4100-0025] 

 
. Pregunta N.º 6, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a Gestiones 

realizadas con el Grupo Solvay y con el Grupo Siemens Gamesa para mante-
ner o incrementar la producción de sus fábricas en Cantabria, presentada por el 
Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 43, de 24.10.2023). [11L/5150-
0006] 

 
. Pregunta N.º 10, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a motivos por 
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los que se pretende implantar servicios "premium", de dos velocidades, en los 
que tengan mejores servicios públicos quienes más patrimonio aporten, presen-
tada por el Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5150-0010] 

 
. Pregunta N.º 11, formulada a la Presidenta del Gobierno, relativa a modo de 

explicar la renuncia a los compromisos anunciados, habiendo manifestado que 
las propuestas del PRC no suenan mal y parece que son razonables, presenta-
da por el Grupo Parlamentario Vox. [11L/5150-0011] 

 
. Pregunta N.º 101, relativa a si se va a continuar el proyecto del nuevo puente de 

acceso a Santoña paralelo al actual, presentada por D. Pedro José Hernando 
García, del Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 40, de 17.10.2023). 
[11L/5100-0101] 

 
. Pregunta N.º 102, relativa a plazos previstos para la realización del proyecto del 

nuevo puente de acceso a Santoña paralelo al actual, presentada por D. Pedro 
José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. (BOPCA n.º 40, 
de 17.10.2023). [11L/5100-0102] 

 
. Pregunta N.º 125, relativa a fecha prevista para aprobar definitivamente las 

subvenciones a municipios de menos de 20.000 habitantes para el año 2023, 
destinadas a financiar sus gastos de administración electrónica, presentada por 
D. Pedro José Hernando García, del Grupo Parlamentario Regionalista. 
[11L/5100-0125] 

 
. Pregunta N.º 126, relativa a fecha prevista para abonar a los beneficiarios de la 

Orden PRE/69/2023, de 20 de abril, las subvenciones a municipios de menos 
de 20.000 habitantes para el año 2023, destinadas a financiar sus gastos de 
administración electrónica una vez dictada y publicada la resolución definitiva 
de la citada Orden, presentada por D. Pedro José Hernando García, del Grupo 
Parlamentario Regionalista. [11L/5100-0126] 

 
. Pregunta N.º 132, relativa a si se considera que el aula de Educación Infantil de 

La Penilla de Cayón debe cerrarse, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, 
del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0132] 

 
. Pregunta N.º 133, relativa a acciones llevadas a cabo para que el aula de Edu-

cación Infantil de La Penilla de Cayón siga abierta, presentada por D. Pablo Zu-
loaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0133] 

 
. Pregunta N.º 134, relativa a planes para el aula de Educación Infantil de La Pe-

nilla de Cayón para este curso escolar, presentada por D. Pablo Zuloaga Martí-
nez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0134] 

 
. Pregunta N.º 135, relativa a planes para el aula de Educación Infantil de La Pe-

nilla de Cayón para los siguientes cursos escolares, presentada por D. Pablo 
Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0135] 

 
. Pregunta N.º 136, relativa si se ha modificación el sistema de asignación de 

plazas concertadas de residencia para personas con dependencia, presentada 
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por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-
0136] 

 
. Pregunta N.º 137, relativa a fecha desde la que está en vigor el nuevo sistema 

de asignación de plazas concertadas de residencia para personas con depen-
dencia en el caso de haberse modificado, presentada por D. Pablo Zuloaga 
Martínez, del Grupo Parlamentario Socialista. [11L/5100-0137] 

 
. Pregunta N.º 138, relativa a criterios tenidos en cuenta para modificar el sistema 

de asignación de plazas concertadas de residencia para personas con depen-
dencia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamentario 
Socialista. [11L/5100-0138] 

 
. Pregunta N.º 139, relativa a efectos que ha tenido en la lista de espera el nuevo 

sistema de asignación de plazas concertadas de residencia para personas con 
dependencia, presentada por D. Pablo Zuloaga Martínez, del Grupo Parlamen-
tario Socialista. [11L/5100-0139] 

 
. Pregunta N.º 140, relativa a si la ampliación de un gigavatio de potencia de la 

Central Hidroeléctrica de Aguayo se logrará en el escenario del Plenercan de 
2030, presentada por D.ª Natividad Pérez Salazar, del Grupo Parlamentario 
Vox. [11L/5100-0140] 

 
. Pregunta N.º 141, relativa a probabilidad de que en el horizonte de 2030 se esté 

generando 50 MW de energía eólica offshore según indica el actual Plenercan, 
presentada por D.ª Natividad Pérez Salazar, del Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/5100-0141] 

 
. Pregunta N.º 142, relativa a si se considera realista la previsión del actual Ple-

nercan de instalar 700 Megavatios de energía eólica terrestre antes de 2030, 
presentada por D.ª Natividad Pérez Salazar, del Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/5100-0142] 

 
. Pregunta N.º 143, relativa a previsión de elaboración de un nuevo plan energé-

tico más realista con las necesidades de Cantabria, presentada por D.ª Nativi-
dad Pérez Salazar, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0143] 

  
. Pregunta N.º 144, relativa a actuaciones para solventar el problema de los jóve-

nes agricultores y ganaderos que han obtenido la ayuda para favorecer la pri-
mera instalación y no pueden conseguir un adelanto de fondos al exigirse un 
aval adicional distinto a la propia resolución de otorgamiento de la ayuda, pre-
sentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. 
[11L/5100-0144] 

 
. Pregunta N.º 145, relativa a medidas que se están ejecutando para garantizar el 

relevo generacional en el sector ganadero, presentada por D.ª Leticia Díaz Ro-
dríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0145] 

 
 Las preguntas 101 a 102; 125 a 126; 132 a 135; 136 a 139; 140 a 143; y 144 a 
145, se agrupan a efectos de debate. 
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 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
veintitrés minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica el Ilmo. Sr. Secretario 
primero con el visto bueno de la Excma. Sra. Presidenta. 
 
 V.º B.º 
LA PRESIDENTA, 
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